

Protokoll des Treffens vom 23.04.2012

Beginn: 20:05

Ende: 22:00

Anwesende

- Christina Ballek
- Tommy Sparber
- Timotheus Hell
- Alexander Aigner
- Markus Schuß
- Bernhard Krug
- Rudolf Weißenbacher
- Gerald Zöhrer

Begrüßung

Tim begrüßt zur Sitzung.

Feststellen der Beschlussfähigkeit

Wir sind beschlussfähig.

Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird angenommen.

Schriftführer

Alex schreibt das Protokoll.

Post holen

Die Post wurde uns bereits am Vormittag von der BIS mitgenommen. Danke!

Moderation

Rudi übernimmt die Moderation.

Bericht Tag der offenen Tür

Lenny und Christina waren an dem Tag in der Basisgruppe anwesend. Der Tag der offenen Tür war gut besucht, wir sind fast alle übrigen Studienführer verteilen können. Leider haben sich aber nur wenige Studieninteressierte in unseren Raum getraut. Idee: Wir installieren einen Schriftzug über unserer Tür um besser klarzustellen, dass wir eine Studienvertretung, worunter sich Interessierte mehr vorstellen können als unter Basisgruppe, sind.

Bericht Treffen Sommerfest

Das Treffen hat direkt vor unserer Sitzung stattgefunden. Es wurde die Arbeitsaufteilung zwischen BIS, StV Elektrotechnik und uns besprochen.

Wir wollen auch wieder bei den Fakultäten um Unterstützung anfragen, was möglichst bald passieren sollte. Rudi wird sich an Dekan Stigler wenden, Tim an Dekan Wotawa.

Auch die Unterbringung der Festbeteiligten ist bereits besprochen worden. Bands und Fotograf sollen die StV ET Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt bekommen, die BIS fungiert als HQ für die Organisation, Zutritt sollen nur jene Personen haben, für welche dies absolut notwendig ist. Die Basisgruppe wird als Aufenthaltsraum ausschließlich für StV-Interne verwendet. Wer nicht in eines dieser Zutrittsschemen fällt, soll nur bis zum Treppenabgang in 16b, der zu den Toiletten im Untergeschoss führt, kommen; d.h. auch der Aufenthalt im Gang im Erdgeschoss ist beschränkt auf Zutrittsberechtigte. Da die Regelungen sehr restriktiv sind, wollen wir an die betroffenen Institute im Gebäude 16b ein Mail schreiben mit einer Empfehlung, wie Angestellte das Gebäude betreten können ohne dass dadurch auch nicht Zugangsberechtigte Zutritt erlangen.

Wir werden am Fest die Grillerei übernehmen, die BIS wird sich um die Bierbar kümmern, die StV ET kümmert sich um die Besetzung der Mischbar.

Bericht CuKo Sitzung

Die Änderungen in den Masterstudien Elektrotechnik und ET-Toningenieur wurden heute beschlossen. Im Master ET wurden die Vorlesungen "Recht und Normung in der Elektrotechnik" und "Kernenergie und Umwelt" aufgenommen. Diese Lehrveranstaltungen würden auch in den Telematik-Master passen.

Bericht Master-Überarbeitung

Nachdem wir eine Durchsicht unseres Masters vorgenommen haben, gab es am 30. März ein Treffen mit Studiendekan Brenner, an dem wir unsere Wünsche offengelegt haben. Im Großen und Ganzen wurden unsere Vorschläge akzeptiert.

Tim wird sich nun um die Implementierung der vorgeschlagenen Änderungen, die auch konsistentere Formulierungen beinhalten, kümmern. Hilfe ist allerdings sehr erwünscht.

Rudi schlägt vor, dass LVen, welche nur zweijährig abgehalten werden, im Studienplan (beispielsweise farblich) markiert werden, um hier für mehr Übersicht zu sorgen.

Als nächstes wird Tim sich zusammen mit Pete von der BIS mit Prof. Lindstaedt vom IWM treffen um den IWM/IICM Katalog zu besprechen.

Die Ankündigung von Studienplanänderungen an die Curriculakommission (CuKo) hat bis 1. Oktober zu erfolgen, eine große Änderung, d.h. struktureller Natur, muss dann bis 1. November eingereicht werden. Entsprechend empfiehlt sich eine Sitzung der Studienkommission Telematik im September oder Oktober.

OCG Vortragsreihe und Exkursion

Über Prof. Pock ist Frau Haas vom OCG ist an uns herangetreten mit dem Wunsch eine Veranstaltungsreihe für Studierende ins Laufen zu bringen. Unsere Hauptaufgabe hierbei wäre die Organisation des Hörsaals und der Bewerbung der Veranstaltungen, was wir beides gerne übernehmen.

Wir würden zudem gebeten Vorschläge für Vortragsthemen und Vortragende einzubringen. Nahe liegt hier nach vorangegangener Diskussion natürlich Felix von Leitner oder ein akuelles Thema wie die Vorratsdatenspeicherung.

Tim antwortet auf das Mail von Frau Haas zusammen mit einigen organisatorischen Fragen.

Die BIS wird auch mitmachen.

Firmenkontakt Infineon

Während des Tags der offenen Tür war auch ein Herr von Infineon hier mit dem Wunsch einer Kooperation. Er würde gerne noch vor der Teconomy am 10. Mai eine Informationsveranstaltung halten, bei welcher Studierende in Kontakt mit dem Unternehmen treten können. Unsererseits ist im Gegenzug das Sponsoring des Erstsemestrig-Packages oder des Studienführers ein Anliegen.

Wir wollen den 9. Mai ab 18 Uhr als Termin für solch eine Veranstaltung vorschlagen, da um diese Uhrzeit die gut besuchte Lehrveranstaltung 'Gesellschaftliche Aspekte der Informationstechnologie' endet. In der Folge wäre zu dieser Zeit auch der HS il3 frei.

Christina schreibt der Kontaktperson ein Mail.

Vorstellung im TU Info

Das Referat für Informations- und Öffentlichkeitsarbeit ist an die Studienvertretungen im Inffeld herangetreten. Ebenso wie zuvor bereits die Vertretungen in der Alten und Neuen Technik bekommen nun wir die Möglichkeit uns in der nächsten Ausgabe des TU Infos zu präsentieren.

Deadline für den Text ist der 10. Mai. Alex versucht sich an einem Text, um vielleicht auch neue Mitarbeiter gewinnen zu können.

Infostunde am 25.4.

Kommenden Mittwoch ist wieder Infostunde des Dekanats. Rudi wird hingehen und sich auch wegen Sommerterminen zur Abschlussprüfung erkundigen. Wenn sich Studierende um die Organisation von Raum und PrüferInnen kümmern, sollte es hierbei eigentlich keine Probleme geben.

Mailbeantwortung

In den letzten Wochen waren wir schlampig bei der Beantwortung von Fragen, die an unseren Mailverteiler gehen. Tim wünscht sich mehr Motivation für diese Aufgabe und auch mehr Beteiligung.

Inskriptionsberatung im August

Rudi würde das gerne übernehmen, Christina steht als Ersatz zur Verfügung.

Exkursion im Herbst

Wir wollen wieder eine Exkursion nach München veranstalten.

Rudi würde sich als Hauptorganisator zur Verfügung stellen; die Jugendherberge sollte bald gebucht werden, Busanfrage ist zeitlich nicht dringend. Auf der Wunschliste stehen AKW Isar II, Technisches Museum, BMW Welt, Deutsches Zentrum für Luft- und Raumfahrt (DLR), Erdfunkstelle Raisting. Über die beiden letztgenannten holen Bernhard und Alex Informationen ein.

Arbeitsstunden

Die meisten Basisgruppenmitarbeiter haben ihre fixen Arbeitsstunden bereits eingetragen. Wir wünschen uns, dass alle die am Seminar im Februar teilgenommen haben, einen solchen Termin fixieren.

Schränkfächer

Wir wünschen uns nochmal von Rudi seinen Motor, der im Schrank liegt, wegzuräumen um dort allen Mitarbeitern der Basisgruppe die Möglichkeit für eigenen Stauraum zu ermöglichen.

Getränke

Da unsere Vorräte am Ende sind, hat Gerry nachbestellt. Die Lieferung wird am Dienstag Vormittag erwartet.

Küche

Abermals wurde nahegebracht, dass die Küche zu selten aufgeräumt wird sowie der Vorschlag die Gewürze auf die Regale oberhalb der Arbeitsfläche zu stellen. Wir haben allerdings Bedenken, dass diese in den Schränken besser aufgehoben sind. Die Kochplatten sollen nach Benutzung von der Arbeitsfläche geräumt werden, um eine einfachere Reinigung der Fläche zu ermöglichen.

Essen Glühweinstand

Die Mitarbeiter am Glühweinstand sollen zum Essen eingeladen werden. Zur Wahl stehen Cocking Woo, World of Asia oder das Koko. Christina fragt für etwa 20 Personen an.

Ausflug der Basisgruppe

In den nächsten Monaten wird es einige Feiertage geben. Die Möglichkeit eines verlängerten Wochenendes in der Südsteiermark bei Bekannten von Christina steht im Raum. Für die Anreise wären jedenfalls zwei Autos empfehlenswert. Es wird ein Doodle für die Terminwahl geben.


Deadlines

Die Küchenregale und die Schlossvorrichtung am Laborplatzschrank wurden vom Tischler angebracht und ein Treffen zur Überarbeitung des Masters hat stattgefunden. Auch die Thermenfahrt hat Ende März stattgefunden.

Einige Deadlines konnten auslastungsbedingt leider nicht eingehalten werden. Die betroffenen Aufgaben sollen demnach in den nächsten Wochen abgearbeitet werden.

Allfälliges

- Am 25. Mai, 9 Uhr ist der Habilitationsvortrag von Sven Havemann.
- Die zweite Sitzung der BK Elektronik findet am 3. Mai statt. Die Durchsicht der eingegangenen Bewerbungen steht an. Alex wird die Möglichkeit auf Einsicht der eingegangenen Bewerbungen nutzen, es wurden noch keine Informationen (wie etwa Namen) über die Bewerber kommuniziert.
- Von der BK Technische Informatik gibt es nichts Neues zu berichten, Tim wartet seit 2 Monaten auf eine Reaktion des Vorsitzenden Prof. Kubin auf das Protokoll der letzten (abschließenden) Sitzung. Bis dieses nicht abgesehen und an den Rektor weitergeleitet ist steht das Verfahren.

| | | |
|---|--|--|
| Signature Value | Ymg+qbvSLUw8kwCe+G9F3kOQJTEYAZtSRitnmkni8JG+/oB97Vb/h4ov0T2N7fKBEA0urIFvfmU0MXpaQEksFA == | |
|  | Signatory | Timotheus Johannes Hell |
| | Issuer-Certificate | CN=a-sign-premium-mobile-03,OU=a-sign-premium-mobile-03,O=A-Trust Ges. f. Sicherheitssysteme im elektr. Datenverkehr GmbH,C=AT |
| | Serial-No. | 663807 |
| | Method | urn:pdfsigfilter:bka.gv.at:text:v1.2.0 |
| | Parameter | etsi-bka-atrust-1.0:ecdsa-sha256:sha256:sha256:sha1 |
| Verification | Signature verification at: http://www.signature-verification.gv.at | |
| Note | This document is signed with a qualified electronic signature. According to section 4 para 1 of the Signature Act it in principle is legally equivalent to an handwritten signature. | |
| Date/Time-UTC | 2012-04-30T14:25:41Z | |